



MINISTERIO DE DEFENSA NACIONAL
COMANDO GENERAL DE LAS FUERZAS MILITARES
EJÉRCITO NACIONAL

Bogotá D.C., 07 de mayo de 2021

Señor Julio César González

Sobre su publicación del pasado 5 de mayo, en su cuenta personal @Matador100, a la cual hasta ahora hoy puedo referirme, debido a la responsabilidad que implica el compromiso institucional para con el pueblo colombiano en estos momentos.

Quiero recordarle que ese mensaje hace parte de varios que hemos cruzado a través de WhatsApp, con pleno conocimiento suyo de con quién estaba hablando. Tanto es así, que incluso se refirió a mí en algunas de sus repuestas como «... ¿esos son sus héroes de la patria que tanto defiende?... ¡AJÚA!».

Con toda consideración, quiero invitarlo a que en estos momentos la verdad sea la bandera y la constante que se brinde a todos los colombianos.

En cuanto a su suspicacia sobre el origen de las «llamadas sospechosas», solo puedo asegurarle que no provienen de mi parte, y, si usted afirma lo contrario, está en el deber de demostrarlo.

Atentamente,

General Eduardo Enrique Zapateiro Altamiranda
Comandante del Ejército Nacional

